

DECLARACION TESTIGO PROTEGIDO 18.329

20/03/2007

NOTA de la Transcriptor (n.t.)

- o **En negrita**, encabezado quién pregunta.
- o *En cursiva azul, las preguntas de las partes.*
- o En normal negro, las respuestas.
- o Los comentarios del juez, comienzan por **GB:**
- o **En rojo**, lo que no he entendido bien y es de libre transcripción.

GB: Buenas tardes Señora.

Buenas tardes.

GB: Silencio, por favor. Comparece usted como sabe en calidad de testigo. ¿Jura o promete decir la verdad?

Juro.

GB: Como también sabe usted, por otras actuaciones, si faltara a la verdad, puede incurrir en un delito de falso testimonio, castigado con pena de prisión, multa y accesoria de inhabilitación.

¿Hay alguna circunstancia, condición o relación que crea usted que puede impedirle o dificultarle decir la verdad?

Ninguna.

GB: Conteste por favor en primer lugar a las preguntas que le va a hacer el Ministerio Fiscal.

Con la venia de la Sala.

Señora, ¿usted pertenece al Cuerpo Nacional de Policía?

Si.

¿A que escala?

A la escala ejecutiva.

La escala ejecutiva. ¿Usted es inspectora de la Brigada Provincial de Policía Científica de Madrid?

Así es.

¿Recuerda usted una intervención el día 15 de junio de 2004?

Si.

¿La recuerda?

Si, si.

¿Recuerda que fue comisionada por la sala para acudir al polígono de Las Mercedes?

Así es.

¿Recuerda la intervención concreta que tuvo?

Si.

¿En la calle Campezo, en un local, en un hangar perteneciente a la empresa de alquiler de vehículos denominada Hertz?

Si.

¿Qué intervención tuvo usted allí?

Bueno, a nosotros nos comisiona la sala porque ha aparecido allí un vehículo en el que aparecen diversos objetos que llaman la atención, y bueno, habían ido ya los guías caninos, los Tedax y la actuación nuestra consiste en fotografiar todo lo que había en una maleta que estaba en el maletero del vehículo. Cuando nosotros llegamos, ya se habían ido Tedax y todo, estaban allí compañeros de la Comisaría y de la Brigada de Información, y lo que hicimos fue, pues abrir todo lo que había en la maleta, extenderlo en el suelo de la nave y fotografiarlo, y prácticamente, nada más.

Después, cuando acabamos, vimos que dentro del vehículo había unas cintas de casete con caracteres en árabe, las introdujimos en el casete del propio vehículo, y bueno, lo que vimos es que era cánticos y salmos en árabe, lo comunicamos a nuestros jefes y lo único que hicimos fue ya dirigirnos a nuestra Brigada para entregar el reportaje fotográfico a la Comisaría General de Policía Científica, que es quien tenía que ocuparse luego ya de la inspección del vehículo.

¿Quién se hizo cargo de los efectos que habían estado en el interior del vehículo?

Los efectos se quedaron allí, nosotros únicamente hicimos el reportaje fotográfico y se volvieron a meter en la maleta, en el propio vehículo.

¿Estaban los funcionarios de la Brigada Provincial de Información y de la Unidad Central de Información Exterior?

Si.

Entonces su cometido fue el extender los objetos en el suelo, y realizar el reportaje fotográfico, ¿verdad?

Si, exactamente.

Pues nada mas, muchas gracias.

GB: Gracias, las acusaciones, ¿alguna pregunta?

GB: ¿Las defensas?

Con la venia de la Sala, la defensa de Basel Ghalyoun y Jamal Zougam.

DEFENSA DE BASEL GHALYOUN Y JAMAL ZOUGAM

Solo una pregunta, la policía científica, cuando se persona en un escenario al que le llaman, al que acuden, ¿suele realizar reportaje fotográfico y de video?

Si, bueno, a veces reportaje fotográfico, de video, o ambas cosas, o normalmente reportaje fotográfico siempre, de video solo en algunas ocasiones.

Muy amable, gracias.

GB: Gracias ¿Alguna defensa mas?

La defensa de Rachid Aglif.

DEFENSA DE RACHID AGLIF

Con la venia de la Sala.

Señora, con el debido respeto, usted ha visto algún reloj entre los....instrumentos?

No recuerdo, había muchos objetos, había una maleta, y había también....como una bolsa de cualquier tienda, y sacamos allí varias cosas, y.... Creo recordar que había como un tipo de despertador o algo así, pero no, no lo recuerdo muy bien, recuerdo más, otras cosas que nos llamaron más la atención, que era una sobaquera, un pañuelo de estos palestinos y algunas otras cosas, que bueno, eran mas llamativas desde el punto de vista del que nosotros estábamos buscando.

¿Recuerda señora, si ha hecho algún análisis usted personalmente a alguno de los elementos?

No, no, nosotros no analizamos nada, eso lo hacen los laboratorios de la Comisaría General.

Los elementos que usted ha encontrado, ¿habéis hecho alguna bolsa especial precintada para mandarlo a la, a la Policía Científica?

No, nosotros una vez que lo fotografiamos, lo volvimos a meter en la maleta y volvió a quedar en el coche, y luego, ya el coche, bueno, se desplazo a la Comisaría General, y allí los compañeros son los que hicieron la inspección.

¿El coche se precinto? ¿Recuerda usted?

No, el coche estaba dentro de la nave, y no, no estaban allí mas que nosotros, los compañeros de la Policía Científica, la Comisaría General, estaba en un local cerrado, con lo cual, no era necesario precintarlo.

Desde aquel momento, que ha visto por última vez aquellos elementos, ¿volvió usted a verlos otra vez?

No.

Muy amable.

GB: Gracias, ¿alguna defensa mas?

GB: Muchas gracias señora, ya se puede marchar.